



Objectif
de la
collecte
de fonds
1 000 €

Mobiles Kasperltheater

Seit vielen Jahren spiele ich mit der Puppenbühne Amadeus in Niederösterreich. Seit 1,5 Jahren besitze ich ein eigenes Set mit wunderschönen Holzkopfpuppen. Damit ist es mir einerseits möglich eine Puppenbühne in Bad Erlach zu bespielen und auch eine selbst gebaute Bühne seit 2024 in der Bibliothek...

Scannez le code qr avec l'appareil photo de votre téléphone ou rendez-vous à l'adresse suivante

<https://4fund.com/fr/p834b8>

